



Pinneberg, den 8.09.2024

Liebe Schulgemeinschaft des Schulzentrums Nord,

ich möchte Sie und natürlich ganz besonders Ihre Kinder herzlich zum neuen Schuljahr 2024/2025 willkommen heißen. Ich hoffe, dass die Ferien für alle erholsam waren und sie genügend Zeit für Familie, Freunde und viele spaßige erholsame Dinge weit ab von Schule bereithielten.

Wir freuen uns das neue Schuljahr zu beginnen und haben bereits unsere neuen fünften und ersten Klassen aufgenommen. Vielen Dank an alle Klassen und Kolleginnen, die an der Vorbereitung der Feiern beteiligt waren. Besonders möchte ich die großartige Unterstützung der Eltern unserer vierten Klasse bei der Bewirtung unserer neuen Familien hervorheben. Vielen Dank!

Wir begrüßen zum neuen Schuljahr einige **neue Kolleginnen und Kollegen**: Frau Alkaisi, Frau Barkemeyer, Frau Cordt, Frau Erikci, Herrn Kusari und Frau Schröder. Frau Yildiz ist in diesem Schuljahr unsere FSJ-Kraft.

## In diesem Schuljahr:

- In den Jahrgängen 5 und 6 sowie in der 8b und 9a leiten Klassenlehrerteams die Klassen.
- Jede Klasse hat auch in diesem Schuljahr eine zusätzliche Stunde bei der Klassenleitung. In dieser Stunde können die Klassen ihre Klassengemeinschaft stärken, im Klassenrat Klassenthemen demokratisch besprechen oder organisatorische Dinge klären.
- Das Lernlabor ist auch in diesem Schuljahr wieder gut besetzt und ist für Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 5-10 montags bis mittwochs in der 7. und 8. Stunde geöffnet, um ihre Lernlücken zu schließen oder Hausaufgaben mit Unterstützung zu erledigen.
- In einigen Fächern unserer **Inklusionsklassen** können wir zusätzliche Lehrkräfte einsetzen, um die Schülerinnen und Schüler besser zu fördern.

In diesem Schuljahr führen wir unsere **Entwicklungsgespräche** im ersten Halbjahr am 30.09. und am 01.10. durch. Die Entwicklungsgespräche für den fünften Jahrgang finden wegen der Klassenfindungstage erst am 11./12.11.24 statt. Bitte vereinbaren Sie die Termine mit den Klassenleitungen. An diesen Tagen haben alle Schülerinnen und Schüler entsprechend unseres Schulkonferenzbeschlusses unterrichtsfrei und bekommen Aufgaben zum Wiederholen und Üben im Rahmen ihres Stundenplans zum Bearbeiten für zu Hause. Wir bieten eine "**Notbetreuung**" für Schülerinnen und Schüler an, die ihre Aufgaben nicht zu Hause bearbeiten können. Eine Abfrage erfolgt in den nächsten Tagen durch die Klassenlehrkräfte.

Im zweiten Halbjahr finden die Entwicklungsgespräche für alle Jahrgänge am 6./7.2.25 statt.

In diesem Schuljahr gibt es drei **Schulentwicklungstage**. Das Kollegium bildet sich an diesen Tagen fort, um die Unterrichts- und Schulentwicklung zeitgemäß zu gestalten. Die Schülerinnen und Schüler haben an diesen Tagen unterrichtsfrei. Für die Grundschule wird eine "Notbetreuung" eingerichtet. Die SE-Tage werden am 28.11.24, am 27.03.25 und am 15.05.25 durchgeführt. Die Anzahl der SE-Tage wird vom Land Schleswig-Holstein festgelegt.

Bitte entnehmen Sie weitere Termine unserer **Homepage**! Sie finden dort auch aktuelle Informationen zum Schulleben, Briefe an die Schulgemeinschaft mit den Übersetzungen und viele andere wissenswerte Dinge über unsere Schule.

Tel.: 04101 - 79 94 - 0

Fax: 04101 - 79 94 - 44





## In den Ferien wurde am SZN wieder fleißig gebaut:

- Der Schulträger richtet in diesem Schuljahr einen zweiten Grundschulhof auf dem Grantplatz ein. Wir freuen uns auf einen Spielplatz mit einem Kletterpylon, einer Tampenschaukel und einem Gurtsprungband sowie einem Kleinspielfeld mit Fußballtoren. Bis zur Fertigstellung wird auf dem Grantplatz ein provisorisches Fußballfeld zur Entlastung des Grundschulschulhofes 1 eingerichtet. Die Arbeiten an der Erweiterung dieses Pausenangebotes sollen noch im September abgeschlossen werden.
- Der dritte Bauabschnitt unseres Containerbauwerkes soll im Oktober fertiggestellt werden. Die Zuwegung zu den Unterrichtsräumen ist bis dahin eingeschränkt. Um die Sicherheit ihrer Kinder zu erhöhen, gehen die Klassen bis zur Freigabe der vollständigen Zuwegung mit ihren Lehrkräften gemeinsam ins Gebäude.
- Drei Klassenräume im Obergeschoss des vorderen Altbaus wurden mit Akustikdecken ausgestattet, wodurch die Raumakustik deutlich verbessert wurde.

Unsere Schulregeln besagen, dass **elektronische Geräte und Zubehör** während des Unterrichts, der Pausen und auch im offenen Ganztag auf dem gesamten Schulgelände ausgeschaltet sein müssen. Falls Ihr Kind eine Smartwatch zur Schule mitbringt, stellen Sie bitte sicher, dass nur die Uhrfunktion während des Aufenthalts auf dem Schulgelände aktiviert ist. Wenn andere Funktionen verwendet werden, behalten wir uns vor, die Uhr vorübergehend aufzubewahren und Ihnen persönlich zurückzugeben.

In den Jahrgängen 5 bis 7 sollen die Schülerinnen und Schüler ihre Handys während des Unterrichts abgeben und sie nach Schulschluss wiedererhalten. Dies fördert die direkte Kommunikation und die Konzentration im Unterricht. Wenn es dringend ist, können Sie als Eltern über unser Sekretariat eine Nachricht an Ihr Kind senden. Natürlich werden die Handys auch für Unterrichtszwecke ausgegeben, wenn sie benötigt werden.

In diesem Schuljahr erweitern wir unsere Angebote für einen **Pausensnack** um eine Apfelpause, die uns einmal wöchentlich durch Spendengelder ermöglicht werden. Mit dem Brötchenverkauf, dem Schülerkiosk und der Apfelpause können wir nun an drei Tagen in der Woche eine Pausenverpflegung anbieten. Für den Brötchenverkauf suchen wir ehrenamtliche Helferinnen und Helfer. Bitte melden Sie sich im Sekretariat, wenn sie mittwochs vormittags unseren Brötchenverkauf unterstützen können!

Ich wünsche uns allen ein erfolgreiches und friedliches neues Schuljahr und freue mich auf eine rege Teilnahme an den Elternabenden!

Tel.: 04101 - 79 94 - 0

Fax: 04101 - 79 94 - 44

Mit freundlichen Grüßen

Stefani Chiops

Rektorin